

## Destacan avances en la inclusión productiva de las personas con discapacidad de Argentina

04/02/2015

conadisweb@gmail.com

La presidenta de la Comisión Nacional Asesora para la Integración de las Personas con Discapacidad (CONADIS), Silvia Bersanelli, destacó las políticas de gobierno en el proceso de inclusión laboral de las personas con discapacidad en Argentina. Lo hizo en el marco del Encuentro Internacional de Inclusión Productiva, que se celebra en la ciudad de Guayaquil, Ecuador, con más de 2500 personas de toda la región.

Silvia Bersanelli remarcó la política del gobierno argentino y subrayó que “el cambio hacia una economía solidaria, igualitaria y claramente de inclusión en nuestra América Latina fue promovido por presidentes como Néstor Kirchner, Cristina Fernández de Kirchner, Rafael Correa, Dilma Rousseff y Pepe Mujica, entre otros y otras”.

Destacó además, la tarea del gobierno “para transversalizar la perspectiva de la discapacidad en todos los ámbitos y fomentar la formación, la promoción del empleo, la generación de emprendimientos, el estímulo a productores y la incorporación de las personas con discapacidad en puestos del gobierno nacional”.

“En la actualidad desde CONADIS se desarrollan programas que financian proyectos para la promoción de los derechos, el fortalecimiento de unidades productivas inclusivas, la adaptación de puestos de trabajo y el apoyo a emprendedores con discapacidad de todo el país”, indicó Bersanelli.

Asimismo profundizó acerca de las iniciativas para la inclusión productiva de las personas con discapacidad que se realizan en los ministerios y organismos nacionales, así como la articulación con las universidades, el sector privado y las organizaciones no gubernamentales.

En tanto, la funcionaria hizo hincapié en los avances de la normativa, para la incorporación de personas con discapacidad en un cupo no menor al 4% en la administración pública nacional.

Entre otras autoridades de Ecuador, en la apertura estuvieron presentes el vicepresidente, Jorge Glass, y el secretario técnico de Discapacidad, Alex Camacho. También acompañó el cónsul argentino en Guayaquil, Adrián Isetto.

El encuentro es organizado por la Vicepresidencia de Ecuador y la Secretaría Técnica de Discapacidades, con el objetivo de generar un espacio de socialización y discusión sobre los principales avances y desafíos en materia de política pública para la inclusión productiva de las personas con discapacidad a nivel internacional.